



## 人権コンサート「生まれてきてくれて ありがとう」in 石井小 アンケート集約

○ アンケート回収数 49名 (回収率 55.0%) 保護者等の参加数 89名】  
1 参加者について

(1) 性別

男性	女性
4名 (8.2%)	45名 (91.8%)

(2) 年齢

20代未満	20代	30代	40代	50代	60代	70代以上
0名 (8.2%)	4名 (8.2%)	16名 (32.7%)	18名 (36.7%)	1名 (2.0%)	5名 (10.2%)	4名 (8.2%)

(3) 住まい

石井小校区内	石井小校区外
42名 (85.7%)	6名 (12.2%)

(4) 未成年のお子さんがいる方 (複数回答) ※回答者は39名 (79.6%)

乳児・幼児	小学生	中学生	中学卒業以上
14名 (28.6%)	35名 (71.4%)	11名 (22.4%)	5名 (10.2%)

2 本日のコンサートをどのようにして知りましたか。(複数回答)

学校・公民館からのお知らせ	日田市ホームページ	広報「ひた」	知人・友人・家族から	その他
40名 (81.6%)	3名 (6.1%)	5名 (10.2%)	4名 (8.2%)	2名 (4.1%)

3 本日のコンサートはいかがでしたか。

とてもよかったです	よかったです	よくなかったです	わからない
43名 (87.8%)	4名 (8.2%)	0名	0名

4 本日の人権コンサートを通して「自己肯定感」を育むことの大切さを感じることはできましたか。

とても感じられた	感じられた	感じられなかった	わからない
40名 (81.6%)	7名 (14.3%)	0名	0名

## 5. 本日の人権コンサートに参加されての感想や気づいたこと、今後の人権コンサートのあり方等について、ご意見・ご要望など

- 毎日の忙しさの中で、一番大切なことを少し忘れかけていた気がします。M o nさんの歌やお話とても心に残りました。
- 今日みたいな人権コンサートは、毎年でも聞きたいと思う。
- m o nさんが何気なく笑顔で話してくれていることが、とても大切な大きな事だと教えられました。本当に子どもたち生まれてきててくれてありがとう！！
- 子どもたちの生まれた日のこと日々の成長をもう一度見直すことができました。言葉にできないくらい感動しました。
- すごく感動しました。恥ずかしがらずに愛を伝えることの大切さを忘れないようにしたいです。ありがとうございました。赤ちゃんを連れて行ったのですが、職員の方（男性）が抱っこしてくださいって、とても助かりました。本当にありがとうございました。機会があったらまた参加したいです。優しい言葉と歌声にとても癒され、涙が出ました！！
- 心温まるお話、きれいな歌声とても感動して涙が出ました。毎日忙しく、子どもたちとの過ごす時間あまり考えたことなかったですが、「とても、今が一番幸せな時間かな。」と思える時間となりました。ありがとうございました。
- いつも楽しい曲や話を聞けて良かったです。また来たいと思います。
- 今日は本当にありがとうございました。唯々今まで生きていてよかったです。今日のお話を聞いて、まだまだ頑張ります。
- 仕事と家のこと最近と一っても疲れていた私で、今日のコンサートもどうしようかなと思っていましたが、参加して良かったです。疲れていた心が、少し軽くなりましたよ。歌声も話している声もとっても優しいですね。家に帰って、今日のコンサートに参加した子どもにも、感想を聞いてみたいです。ありがとうございました。
- 子どもにもわかりやすい話で大変良かったと思います。
- 本日のコンサートはとても良かった。わかりやすくて、素直に聞かれて。
- m o nさんの笑顔と美しい声に、生徒さん方は清らかな気持ちになれたと思う。家のお母さんとは少し違うな、お母さんは忙しそうに厳しい顔をしてるかもしれないから。親御さんの良い刺激になれたことでしょう。ボランティアの方、これからもよろしくお願いします。
- 私自身が自己肯定感をあまり感じられず生きてきました。子どもたちと一緒に自己肯定感を感じることができるようになりたいと思っています。今日は先日パトリア日田で見た長女が幼稚園で来れなくて、手紙を書いたので持ってきました。ありがとうございました。子どもたちがかたかったので、校長先生かだれかが音楽を楽しんでということを言ってもらえると、子どもたちもゆっくり聞けたかなと思いました。
- m o nさんの優しい声ときれいな歌声が心に響きました。とてもわかりやすい言葉で同じように子どもたちの心にも響いたと思います。
- 大人になっても自己肯定感を持ってしまっています。M o nさんの話を聞けて、とても良かったです。幸せの形も人それぞれある。幸せを考えることができます。ありがとうございました。「どうしよう・・・」と思うことがあります、自分が笑っていればうまくいくんじゃないかと、励みになりました。

家でも7／4はモンさんが来る。「森の棲み家」のじいちゃんばあちゃんも来るばいと話してくれていました。美しいお声、貴重なお話をありがとうございました。お話を素晴らしさ、パワーを改めて感じました。石井小で取り組んでいる“ふわふわ言葉”的ように、日常生活で自己肯定感は養われていくものだと実感した一日になりました。このご縁をいただいたことに感謝します。日田市の教育の質がますます向上することを期待しています。モンさん、またお会いしましょう！！

保護者の参加者が少なかったのが少し残念でした。オープンスクール他?の時など日程調整が難しいかもしれません、もっともっと見てほしいと思いました。もったいないです。わかりやすかったです。ありがとうございました。

モンさんの素晴らしい歌声と話に感動しました。「生まれててくれてありがとう」素晴らしい!!子どもたちに伝えようと思います。

89歳で亡くなった母が口癖のように言っていた言葉を思い出しました。「かわいくてかわいくてかわいくないと、なんで子ども（赤ちゃん）が育つもんか」と。自分も親になって、その言葉を日々我が家子たちに言い、抱きしめ、中学まではグチュとしていました。——しかし、そう言えばこここのところ、娘たちが20代後半になり、そういう微笑ましい事を忘れてしまっています。巣立って一緒に住んでいないということもあります、いつものメールに久しぶりにブチュを加えてみましょう。(笑) m o nさんと一緒に私も子ども大好きです。娘の友人たちも男女を問わずよく泊まりに来てくれ、「お母さんのごはん又食べたい」とメールをくれます。特にソウルの娘は「日本のお母さん」と呼んでくれ、国を超えて皆が仲良くしたいものです。

自身は親にはなれなかっただけど、今になると親のありがたみが分かるようになりました。ありがとうございます。

家族というものの方を考えさせられた。心がすごくあたたかくなかった。

きれいな声で語りかけもよく素晴らしかった。自分の体験をわかりやすく話したこと、小学生も理解できたと思う。素晴らしい体験談、そして歌ありがとうございました。

本当に心に染まるコンサートだったなあと思います。m o nさんに会えて、本当によかったですなあと感じました。このような機会を作ってください、ありがとうございました。

子どもから大人まで、わかりやすく楽しいお話を聞きました。毎日の幸せが自覚しないまますぎていることに気付かされました。差別や偏見をもたない正しい眼で正しいことを見られるように子どもを育てられるようにしたいものです。

日頃思っているけどなかなか伝えられないことを代わりに全部伝えてもらえて感動しました。子どもたち皆に聞いてもらいたいです。